

Shigeru Miyamoto Chevalier des Arts & Lettres

Soumis par robocop
14-03-2006

C'est avec une grande joie que nous avons appris aujourd'hui que le ministre de la culture et de la communication, M. Renaud Donnedieu de Vabres a remis l'insigne de Chevalier dans l'ordre des Arts et des Lettres aux figures emblématiques du jeu vidéo que sont les français Michel Ancel: Rayman et Frédéric Raynal :Alone in the dark, Little Big Adventure (LBA) mais surtout Shigeru Miyamoto ! Et oui il a même signer des autographes à des fans venus pour le voir, il a même signé sur des consoles! Nintendo j'espère!

Lisez le texte complet de la lettre sur le site perso du ministre.

Sinon les fans seront heureux d'apprendre que le site WEBCHATS.TV organise une session de chat pour le 17 mars de 20H00 à 20H30. Les questions seront présélectionnées dans 5 langues dont le français, mais pas de chat direct pour éviter la saturation du site...